

La science s'impose comme le savoir dominant. Les scientifiques ne sont-ils pas appelés à se prononcer comme experts dans de nombreux domaines.

En effet la méthode expérimentale, rigoureuse et objective, permet d'accéder à la connaissance vraie de la réalité. C'est à partir de l'observation du réel que s'élaborent les hypothèses, qu'elles sont vérifiées ou infirmées et que se construisent finalement les théories scientifiques.

D'ailleurs l'une des manifestations les plus évidentes de l'efficacité de la science est l'extraordinaire essor technologique de ce siècle. A cet égard les scientifiques ne peuvent être tenus pour responsables des utilisations parfois négatives de leurs découvertes.